





Sur les côtes du Nord, un jeune sportif recueillait les œufs des oiseaux de mer qui nichent dans les fentes des falaises abruptes. Il s'était laissé descendre au moyen d'une corde pour atteindre une corniche, mais au moment où il prenait pied, la corde lui échappa. Il réalisa en une seconde l'horreur de la situation ; loin de tout secours humain....

[https://twitter.com/gaillard\\_jl](https://twitter.com/gaillard_jl)

<https://www.pinterest.com/jeanlouisg/>

<http://www.365histoires.com/>

<https://plus.google.com/u/0/110318911279396273867>

<http://www.youtube.com/c/365Histoires>

**Jean-Louis Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)